

Les manifestants contre le gouvernement péruvien demandent à la police de garantir leur sécurité

Image not found or type unknown

La Havane, 12 juillet, (RHC)- Les organisateurs des manifestations populaires contre le gouvernement péruvien prévus depuis le 19 juillet jusqu'au 28 juillet ont averti que la police nationale devait garantir la sécurité des participants.

"Les personnes qui se rendront à Lima sont parfaitement identifiées, nous connaissons parfaitement les leaders et nous n'allons pas permettre à des inconnus de faire des troubles et de générer de la violence. La police doit garantir la sécurité de tous et nous espérons que la répression du début de l'année ne se répétera pas", a déclaré le représentant de la Fédération départementale des travailleurs de Cusco, Antonio Maquera, au journal local La República.

La Fédération départementale des travailleurs de Cusco est l'une des organisations civiles qui ont préparé la troisième marche sur Lima.

Antonio Maquera a également affirmé que la communauté internationale a clairement signalé qu'au Pérou, la répression des manifestations précédentes a fait un usage disproportionné de la force".

La police péruvienne contrôle depuis ce mardi les accès à Lima depuis les régions du sud.

Les citoyens exigent la destitution de la présidente Dina Boluarte et des membres du Congrès actuel par le biais d'élections générales anticipées.

Selon un sondage publié fin juin par l'Institut d'études péruviennes, la présidente Boluarte est désapprouvée par 80 % de la population, tandis que le Congrès est rejeté par 91 % de la population.

Source : Sputnik news

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328181-les-manifestants-contre-le-gouvernement-peruvien-demandent-a-la-police-de-garantir-leur-securite>



Radio Habana Cuba